
 

 

Белорусский государственный университет 
Экономический факультет 

Кафедра корпоративных финансов 

 

 

 

Аннотация к дипломной работе 

«Финансовое управление денежными потоками и их прогнозирование 
(на примере ОАО«Аливария») 

 

 

 

Матвеева Екатерина Борисовна 
Научный руководитель доцент, к.э.н. Костюкова Светлана Николаевна 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Минск, 2023 

АННОТАЦИЯ 



На дипломную работу «Финансовое управление денежными потоками 
организации и их прогнозирование  (напримере ОАО «Аливария») 

Дипломная работа посвящена оценки эффективности управления 
денежными потоками предприятия, а так же контрольным мероприятиям, 
которые позволяют своевременно получать руководству хозяйствующего 
субъекта и собственникам информацию об имеющихся недостатках в 
осуществляемой финансово-экономической и хозяйственной деятельности. В 
данной работе представлены к рассмотрению теоретические основы, задачи, 
цели и методы анализа денежных потоков организации, проведена оценка 
финансового состояния ОАО «Аливария», определены основные проблемы в 
функционировании организации. 

Объектом исследования является финансовое состояние ОАО 
«Аливария» - третья по величине пивоваренной Группы в мире. Лидерство 
компании на рынке обеспечивают постоянно высокое качество продукции, 
экспертиза сотрудников, широкий портфель брендов. Предприятие финансово 
устойчиво, что позволяет ему быть конкурентоспособным, не только на 
внутреннем рынке, но и на внешнем.  

В первой главе работы рассмотрены теоретические основы, методы  
анализа денежных потоков на предприятии и процесс финансового 
управления в организации.  

Во второй главе проведен анализ динамики состава и структуры 
денежных потоков организации, так же произведен анализ соотношения 
различных видов задолженностей ОАО «Аливария».  

В третьей главе рассмотрены проблемы и направления 
совершенствования управления денежными потоками организации. По 
результатам полученных данных разработаны мероприятия, меры по 
улучшению управленческих  решений связанные с денежными потоками, 
которые влияют на   финансовое состояние предприятия ОАО «Аливария».  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические положения и концепции 
сопровождаются ссылками на их авторов. 

 
 
 
 
 
 

 

ABSTRACT 



final qualifying work "Financial management of the organization's cash flows and 
their forecasting (for example, JSC" Alivaria ") 

 
The thesis is devoted to evaluating the effectiveness of cash flow management 

in a company, as well as control measures that allow timely information to be 
provided to the management of the economic entity and owners about existing 
shortcomings in financial and economic activities. The work presents the theoretical 
foundations, tasks, goals, and methods of analyzing the organization's cash flows, 
an assessment of the financial condition of JSC "Alivaria," and the main problems 
in the organization's functioning. 
 The object of the study is the financial condition of JSC "Alivaria" - the third-
largest brewing group in the world. The company's leadership in the market is 
ensured by constantly high product quality, employee expertise, and a wide portfolio 
of brands. The enterprise is financially stable, which allows it to be competitive not 
only in the domestic market but also in the foreign market. 

The first chapter of the work examines the theoretical foundations, methods 
of analyzing cash flows in a company, and the process of financial management in 
an organization. 
 The second chapter analyzes the dynamics of the composition and structure 
of the organization's cash flows, as well as an analysis of the ratio of various types 
of debts of JSC "Alivaria." 
 The third chapter discusses problems and directions for improving cash flow 
management in the organization. Based on the data obtained, measures have been 
developed to improve management decisions related to cash flows that affect the 
financial condition of JSC "Alivaria." 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
correctly and objectively reflects the state of the process under investigation. All 
theoretical, methodological positions and concepts borrowed from scientific sources 
are accompanied by references to their authors. 


